

La Cardenal Herrera y Escuelas Católicas acuerdan colaborar en actos y fomentar prácticas de alumnos - Las Provincias - 16/02/2016

La Cardenal Herrera y Escuelas Católicas acuerdan colaborar en actos y fomentar prácticas de alumnos

:: EFE

VALENCIA. Escuelas Católicas de la Comunitat y la Universidad CEU-Cardenal Herrera firmaron ayer un convenio de colaboración cultural, educativa y científica. El acuerdo prevé que se impulsen conjuntamente actividades de diferentes ámbitos, la utilización recíproca de locales e instalaciones de ambas instituciones y el fomento de la colaboración en el campo de la investigación, tal y como informó la patronal concertada en un comunicado.

El convenio permite, además, la

realización de prácticas formativas en Escuelas Católicas por parte de los estudiantes de la universidad privada «que les faciliten completar sus estudios académicos», así como el acceso recíproco a los fondos bibliográficos.

La firma contó con la asistencia de la rectora de la CEU Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, y del secretario autonómico de Escuelas Católicas, Julio Longares, quien declaró que este acuerdo «viene a reforzar el interés de la entidad por el trabajo conjunto con las universidades».

Longares destacó también los acuerdos firmados con otras instituciones como la Universitat o la Católica. La patronal es actualmente la federación mayoritaria de enseñanza concertada y agrupa a 293 centros que atienden a 162.617 alumnos. La Cardenal Herrera es, por su parte, la primera universidad privada de la Comunitat.